

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diketahui persentase perolehan yang diperoleh dari peran guru mendapatkan 72,11%. Kesimpulannya peran guru PPKn berperan baik terhadap kesadaran menaati tata tertib sekolah pada siswa kelas VIII di SMP Negeri 2 Kota Tanjung Balai Tahun Ajaran 2021/2022 yang juga dapat dilihat dari persentasenya sebesar 72,11% dikatakan cukup baik/sedang. Upaya yang dilakukan guru PPKn terhadap kesadaran menaati tata tertib sekolah pada siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Kota Tanjung Balai sudah baik dengan cara membimbing, menasehati, mengarahkan, membina, memberi sanksi, dan melibatkan orang tua. Data juga menunjukkan bahwa siswa pernah melakukan pelanggaran tata tertib sebanyak 24,76%. Tetapi siswa yang mematuhi tata tertib sudah dijalankan dengan baik dengan cukup baik. Berdasarkan penjelasan yang telah dibahas dapat disimpulkan bahwa guru PPKn sangat berperan terhadap kesadaran menaati tata tertib pada siswa kelas VIII di SMP Negeri 2 Kota Tanjungbalai. Yang mana dapat dilihat bahwa guru menjalankan perannya dengan sangat baik dan juga maksimal. Guru juga menjalankan perannya secara baik, baik dalam mendidik, mengajar, membimbing, dan juga menjadi teladan yang baik bagi siswa di lingkungan sekolah. Dalam membentuk sikap kesadaran menaati tata tertib di sekolah, siswa juga menunjukkan sikap yang taat terhadap tata tertib di sekolah seperti tidak berkelahi di sekolah, mengikuti pelajaran sampai dengan berakhir, tidak keluar kelas saat guru belum hadir, memakai seragam sekolah,

tidak merokok di sekolah, tidak makan-makan di kelas saat jam pelajaran berlangsung, tidak berkelahi sesama teman, menghormati guru yang lainnya, dan juga tidak menggunakan aksesoris yang tidak ada hubungannya dengan pembelajaran.

Selain itu, guru juga menanamkan sikap yang religius seperti sebelum memasuki kelas mengucapkan salam, dan sebelum memulai pembelajaran berdoa terlebih dahulu. Sikap religius ini sangat penting ditanamkan atau dicontohkan kepada siswa agar mereka juga dapat menerapkan hal yang sama. Oleh karena itu, dengan adanya sikap religius ini bisa meningkatkan siswa untuk saling menghargai, dan juga menghormati sesama tanpa adanya perbedaan sehingga bisa terciptanya lingkungan yang kondusif dan juga rukun.

5.2. Saran

Hal ini dapat dilihat berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang Peran Guru PKn dalam Kesadaran Menaati Tata Tertib Sekolah, saran yang dapat peneliti berikan adalah agar kepala sekolah, guru dan staf sekolah dalam mentaati tata tertib di sekolah. juga dapat didukung dengan baik. Kemudian tidak hanya dari sekolah, orang tua juga berperan penting dalam kesadaran siswa untuk mentaati peraturan di sekolah.

Diharapkan para guru PPKn dapat selalu menjaga dan juga meningkatkan profesionalismenya dalam mengajar, membimbing, dan meningkatkan kesadaran siswa untuk menaati peraturan sekolah. Sedangkan untuk pembelajaran PPKn, guru juga diharapkan memberikan metode pembelajaran yang lebih baik agar

proses belajar mengajar tidak terkesan membosankan sehingga siswa senang dan antusias dalam mengikuti pelajaran PPKn.



THE
Character Building
UNIVERSITY